

Zúrich: 31 de marzo de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

GAM y Gramercy firman una alianza estratégica para estrategias de deuda de mercados emergentes

GAM Investments (GAM) y Gramercy Funds Management LLC (Gramercy) han anunciado hoy la firma de un acuerdo estratégico para proporcionar a los clientes de GAM un acceso continuado a los mejores especialistas de inversión para sus estrategias de deuda de mercados emergentes (EM Debt), así como para la innovación de productos en el futuro. Una vez obtenidas las aprobaciones regulatorias habituales, Gramercy se convertirá en el gestor delegado de inversiones para todas las estrategias de inversión en Deuda de Mercados Emergentes de GAM.

Como destacada empresa de gestión de inversiones con 6.000 millones de dólares bajo gestión, Gramercy busca ofrecer a los inversores un mejor enfoque de los mercados emergentes. Con una amplia experiencia a lo largo de muchos ciclos crediticios, Gramercy está bien posicionada para capitalizar la evolución del entorno macroeconómico que influye en el panorama de inversión actual y futuro de los mercados emergentes. Fundada en 1998 por Robert Koenigsberger, socio gerente y director de inversiones, y presidida por Mohamed A. El-Erian, Gramercy cuenta con una larga y sólida trayectoria en una amplia gama de estrategias de deuda de mercados emergentes, con una gestión de riesgos y un enfoque ESG plenamente integrados. Con presencia mundial tiene oficinas en West Palm Beach (Florida), Greenwich (Connecticut), Londres (Inglaterra), Buenos Aires (Argentina), Miami (Florida) y Ciudad de México (México), así como plataformas de préstamo especializadas en México, Turquía, Perú, Pan-África, Brasil y Colombia.

Philip Meier, director general adjunto de inversiones y responsable de deuda emergente de Gramercy, será miembro pleno en la gestión de inversiones de las estrategias de deuda emergente de GAM. El Sr. Meier, que aporta más de 18 años de experiencia en inversiones a esta alianza, es un especialista en mercados emergentes, un líder de pensamiento innovador y ha sido fundamental en la gestión de carteras a lo largo su exitosa carrera.

Paul McNamara, Director de Inversiones de GAM para Deuda EM, ha decidido retirarse después de 28 exitosos años en la industria de gestión de activos. GAM ha tenido el privilegio de contar con el Sr. McNamara y su equipo para invertir en nombre de clientes de todo el mundo a través de diversos ciclos de mercado y eventos macro en los últimos trece años. El Sr. McNamara permanecerá en GAM hasta su jubilación más adelante 2025, asegurando una transición fluida de las estrategias de Deuda EM al experimentado equipo de Gramercy. Markus Heider, Director de Inversiones, permanecerá en GAM durante la transición a Gramercy y continuará trabajando con nuestros clientes y Gramercy para ofrecer una visión superior, innovación de productos, supervisión y rendimientos de cartera coherentes con nuestros objetivos.

Paul McNamara, Director de Inversiones, comentó: "Estoy increíblemente orgulloso de lo que hemos conseguido en GAM y para nuestros clientes a lo largo de los años. Mientras me preparo para mi jubilación, espero un traspaso ordenado al experimentado equipo de Gramercy, y confío en que ofrecerán excelentes resultados y perspectivas de mercado para nuestros clientes."

Robert Koenigsberger, Socio Director y Director de Inversiones de Gramercy Funds Management, declaró: "Estamos encantados de asociarnos con GAM para ofrecer colectivamente soluciones de inversión diferenciadas a los clientes. Creemos que el "Mejor Enfoque a los Mercados Emergentes" de Gramercy, en combinación con nuestra agudeza inversora, facilitará nuestro compromiso mutuo de impactar positivamente en las carteras de nuestros clientes."

Elmar Zumbuehl, Consejero Delegado del Grupo GAM, declaró: "En nombre de GAM y de nuestros inversores, me gustaría agradecer a Paul su dedicación y compañerismo a lo largo de los años. Le deseamos lo mejor en su jubilación. A medida que avanzamos, estamos encantados de embarcarnos en

esta asociación estratégica con Gramercy, aprovechando su amplia experiencia en los mercados emergentes. Creemos que esta colaboración nos posiciona firmemente para buscar un valor significativo y una atractiva rentabilidad ajustada al riesgo para nuestros clientes."

Acerca de Gramercy Funds Management

Gramercy es una gestora global de inversiones alternativas en mercados emergentes con oficinas en West Palm Beach (Florida), Greenwich (Connecticut), Londres (Inglaterra), Buenos Aires (Argentina), Miami (Florida) y Ciudad de México (México) y plataformas de préstamos dedicadas en México, Turquía, Perú, Pan-África, Brasil y Colombia. Esta empresa de 6.000 millones de dólares de activos bajo gestión, fundada en 1998, trata de ofrecer a los inversores un mejor enfoque de los mercados emergentes, proporcionando una atractiva rentabilidad ajustada al riesgo respaldada por una plataforma institucional transparente y sólida. Gramercy ofrece estrategias alternativas y exclusivamente a largo plazo en todas las clases de activos de los mercados emergentes, incluidos multiactivos, crédito privado, crédito público y situaciones especiales. La misión de Gramercy es influir positivamente en el bienestar de nuestros clientes, las inversiones de nuestra cartera y los miembros de nuestro equipo. Gramercy es un asesor de inversiones registrado en la Comisión del Mercado de Valores de EE.UU. (SEC) y signatario de los Principios de Inversión Responsable (PRI). Gramercy Ltd es una filial registrada en la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA). www.gramercy.com.

Acerca de GAM Investments

GAM Investments es una plataforma de inversión global desarrollada, con una fuerte capacidad de distribución global centrada en tres áreas principales, Inversión Activa Especializada, Inversión Alternativa y Gestión de Patrimonios, que cotiza en Suiza. Ofrece soluciones de inversión distintivas y diferenciadas a través de sus negocios de Inversión y Gestión Patrimonial. Su objetivo es proteger y mejorar el futuro financiero de los clientes. Atrae y capacita a las mentes más brillantes para ofrecer liderazgo en inversión, innovación y un impacto positivo en la sociedad y el medio ambiente. Los activos totales gestionados ascendían a 16.300 millones de CHF a 31 de diciembre de 2024. GAM Investments cuenta con una distribución global con oficinas en 14 países y está geográficamente diversificada con clientes en casi todos los continentes. Con sede en Zúrich, GAM Investments fue fundada en 1983, y su domicilio social se encuentra en Hardstrasse 201 Zúrich, 8037 Suiza. Para más información sobre GAM Investments, visite www.gam.com.

Para más información, contacte con:

Colin Bennett | GAM Media Relations
T +44 (0) 20 73 938 544
colin.bennett@gam.com

Visit us: www.gam.com
Follow us: [X](#) and [LinkedIn](#)

Sara Muñoz | Gramercy, Director of Communications
T +1 (203) 552 1938
smunoz@gramercy.com

Visit us: www.gramercy.com
Follow us: [LinkedIn](#)

Otra información importante

Este comunicado contiene o puede contener afirmaciones que constituyen declaraciones prospectivas. Palabras como "anticipar", "creer", "esperar", "estimar", "apuntar", "proyectar", "prever", "riesgo", "probable", "pretender", "perspectiva", "debería", "podría", "haría", "puede", "podría", "continuará", "planea", "probabilidad", "indicativo", "busca", "objetivo", "plan" y otras expresiones similares pretenden identificar o pueden identificar las declaraciones prospectivas. Las afirmaciones contenidas en este comunicado son válidas únicamente a fecha de hoy y se basan en suposiciones y contingencias sujetas a cambios sin previo aviso, al igual que las afirmaciones sobre tendencias del mercado y del sector, proyecciones, orientaciones y estimaciones. Las afirmaciones de carácter prospectivo contenidas en este comunicado no constituyen indicaciones, garantías, seguridades ni predicciones de resultados futuros, e implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores, muchos de los cuales escapan al control de la persona que realiza tales afirmaciones, sus filiales y sus consejeros, directivos, empleados, agentes y asesores, y pueden implicar elementos significativos de juicio subjetivo y suposiciones en cuanto a acontecimientos futuros que pueden ser correctos o no y pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente de los expresados o implícitos en cualquiera de tales afirmaciones. Se recomienda encarecidamente no confiar indebidamente en las declaraciones prospectivas y ninguna persona acepta o asume responsabilidad alguna en relación con las mismas. El presente comunicado no constituye un producto financiero ni un asesoramiento en materia de inversión, ni una recomendación para adquirir, canjear o ceder valores, ni tampoco un asesoramiento contable, jurídico o fiscal. Se ha elaborado sin tener en cuenta los objetivos, la situación jurídica, financiera o fiscal y las necesidades de los particulares. Antes de tomar una decisión de inversión, los particulares deben considerar la idoneidad de la información teniendo en cuenta sus propios objetivos, situación y necesidades jurídicas, financieras y fiscales, y buscar asesoramiento jurídico, fiscal y de otro tipo, según proceda, para sus necesidades individuales y su jurisdicción.